



交通安全パレード

11月30日㊦、カインズホーム前橋吉岡店から食の駅吉岡店まで、地域住民に対して交通安全の周知徹底を図ることを目的として、町長らを先頭にパレード行進が行われました。ドライバーに手を振り安全運転を呼びかけました。



冬の県民交通安全運動啓発活動

県内一斉に行われた「冬の県民交通安全運動」にあわせて、12月3日㊦にJAファーマーズ野田宿店で町交通安全会主催のショッピング作戦が行われました。買い物客に啓発物品を配布し、反射材の着用や交通事故防止について呼びかけました。



ファームドゥ株式会社様 寄附をありがとうございます

14回目

12月12日㊦、ファームドゥ株式会社(代表取締役 岩井雅之氏)様から、吉岡店の田村店長を通じて町へ5万円の寄付をいただきました。町に支店をオープンして以来、14年間毎年いただいています。ありがとうございます。

感謝状



12月1日㊦、役場会議室で消防協力者の表彰が行われました。吉野由美子さんと吉野達也さんは9月5日の北下の火災で初期消火へ協力した功績、川田弘行さんと富沢石油株式会社は9月10日の上野田での交通救助事案において負傷者の救護および二次災害の防止に尽力した功績が称えられ、町と渋川広域消防から表彰されました。



サケの卵を配布しました

12月4日㊦、町子ども会育成連絡協議会(狩野智紀会長)はサケの卵を配布しました。各家庭でふ化させ、約3カ月間稚魚を育てます。この稚魚は、3月5日㊦に利根川に放流する予定です。



100歳のお祝い 萩原 ヨシさん(北下)

12月13日㊦、町と社会福祉協議会では、北下在住の萩原ヨシさんに100歳の慶祝訪問を行い、記念品などを贈りました。ヨシさんは大正5年12月13日生まれです。元気の秘訣は、趣味の塗り絵を楽しむことで、これまでに何冊もの塗り絵の本を完成させています。また、今でも新聞に目を通していているそうです。これからもお元気でいてください。



第五保育園が天皇陛下から金一封を賜りました

12月23日の天皇誕生日に際して優良民間社会福祉事業施設として、第五保育園に対して天皇陛下から金一封が^{かし}下賜されました。伝達式は12月20日☽に行われました。第五保育園は、昭和29年4月に寺の本堂を開放して季節保育所を発足させたのが始まりです。その翌年、町(当時は吉岡村)で最初の認可保育所となり、約60年にわたり良好かつ保護者から信頼を寄せられる施設運営が行われ、地域の児童福祉の向上に寄与しているとして、今回の伝達式が行われました。



振り込め詐欺防止のために

12月15日☽、町防犯委員会では、町内金融機関6カ所およびカインズホーム・ベシア前橋吉岡店をまわり、熱心に振り込め詐欺防止を呼び掛けました。

消防団出初式

1月8日☽、八幡山グラウンドで行われました。石倉消防団長が新年の決意を述べた後、分列行進や放水訓練などが行われ、新年のスタートを切りました。また、長年にわたり消防活動に尽力した団員へ永年勤続表彰が授与されました。

ALTケイティの徒然日記

Caity's View

theme

"Let's learn something new!"

テーマ "新しいことを学びましょう!"

안녕하세요! 皆さんは学ぶことを楽しんでますか? 私は特に外国語を学ぶのが好きです。日本では学校で英語を学びますが、私がアメリカにいた時はスペイン語とフランス語を勉強しなければいけませんでした。しかし、私が初めて興味を持って学んだのは日本語です。皆さんの中には英語が好きだという人もいるかもしれませんが、他の言語について興味はありますか? 興味を持って学べばきっとたくさんの知識が得られると思います!

最近韓国語の勉強を始めました。日本語と韓国語、そして英語の違うところや似たところに気づくことが多く、本当に面白いです! 文化のこともたくさん知ることができました。せっかく勉強を始めたので、クラスメートや他の言語を勉強している人たちと国際交流パーティーをしました。韓国料理を始めて作ったり(他の国の料理も手伝いました)、韓国の歌を披露したりしました。文化や知識の交流が出来て、本当に良い経験になりました! 英語には、"It's never too late to start something new." (新しいことを始めるのに遅すぎることはない) という言葉があります。その言葉を信じています。

